

## Quitte à être précis

Date : 28 septembre 2018

C'est tellement vrai qu'il ne faut pas adopter n'importe quel chat par l'intermédiaire de n'importe quelle association !... ;-)



The image is a screenshot of a news article from Ouest-France. At the top left is a hamburger menu icon. At the top center is the 'ouest france' logo. Below the logo is the article title: 'TÉMOIGNAGE. Ils adoptent un chat par le biais d'une asso bretilienne : "aucun regret"'. A red arrow points to the title. Below the title is a photograph of a man and a woman sitting together with a black and white cat. A red arrow points to the photo. Below the photo is a caption: 'Charline et Julien sont passés par une association pour adopter leur chatte, Luciole.' A red arrow points to the caption.

☰

ouest  
france

**TÉMOIGNAGE. Ils adoptent un chat par le biais d'une asso bretilienne : "aucun regret"**



Charline et Julien sont passés par une association pour adopter leur chatte, Luciole.

Mais alors, s'il faut appeler un chat un chat, pourquoi ne pas appeler une chatte une chatte ?... ;-)

[Un lien vers l'article du quotidien Ouest-France publié le 28 septembre 2018](#)